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Consiglio provinciale del 2 febbraio 2011 
 
 
INTERPELLANZA DEI CONSIGLIERI OLIVERI, PERNIGOTTI E BIAN-

CHINI N MERITO ALLA FONDAZIONE SLALA. 
 
 
PERNIGOTTI  
 
Anche io sono interessato come firmatario ad ascoltare la risposta del presiden-

te Repetto, perché credo che sia importante sapere  se nelle cose che vengono fatte, 
anche se sono datate,  ci si crede  fino in fondo o se invece vicende, che non dipendo-
no  unicamente dalla provincia di Genova, ma anche da altri enti e  anche dal suppor-
to della regione, continuano ad essere condivise positivamente oppure se vi sono, per 
vari motivi, delle battute di arresto.  

Quello che abbiamo saputo fino ad oggi è terribilmente parziale,e dipende da 
quello che viene evidenziato dalle notizie e non dalle cosiddette fonti certe. Chi me-
glio del  presidente Repetto  potrà illustrarci il suo punto di vista per quanto riguarda 
il sistema logistico del nordovest?  È  qualcosa che certamente impegna  tutti noi per-
ché è fondamentale per il porto di Genova.  

La cosa m'interessa ancora di più perché questa interpellanza  è di novembre. 
Ai primi di dicembre c'è stato il discorso di fine mandato del presidente, con il  quale 
si è dato nuova linfa al discorso  della città porto. In  questo stesso quindi anche io 
sono molto interessato ad avere una risposta, che non si apprenda  dalle notizie dei 
quotidiani, ma direttamente  da chi è, non dico nella “stanza dei bottoni”,  ma nella si-
tuazione di  chi vive queste cose quotidianamente, per i rapporti di lavoro e politici 
con il presidente Burlando e gli altri rappresentanti di  questa importante società 

 
 


